

# Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Allgemeine  
1. Juni 2009



## Konzerterlös für den »Elternverein krebskranker Kinder«

**Gießen/Lahnau/Heuchelheim** (vk). Alexander Römer (l.), Inhaber der Musikschule Lahnau/Heuchelheim, hat einen Scheck über 1000 Euro an den »Elternverein für leukämie- und krebskranke Kinder Gießen« übergeben. Der Betrag ist der Erlös aus vier Konzerten der Musikschule im heimischen Raum, die in Greifenstein-Allendorf, Großen-Linden und zweimal in Heuchelheim stattfanden. Für den Elternverein nahmen Jörg Römer (r.) und Schriftführerin Gaby Münch den Betrag entgegen und bedankten sich bei Alexander Römer, der in der Vergangenheit schon mehrfach für den Elternverein gespendet hatte. (Foto: vk)